

Comunicación renuncia como Presidente de la Comisión Chilena de Energía Nuclear

El miércoles 11 de agosto de 2010 he presentado mi renuncia como Presidente de la Comisión Chilena de Energía Nuclear. En junio del 2009 fui designado en el cargo por la Presidenta Michelle Bachelet. El 11 de marzo de 2010 puse mi cargo a su disposición y, por una petición expresa que me hicieron conjuntamente las antiguas y nuevas autoridades, continué en mis funciones en el entendido que permanecería allí hasta que la nueva administración así lo requiriera. En particular, hasta concluir con el diseño y comenzar la implementación del Plan de Desarrollo Estratégico 2010-2014 de la CCHEN. Plan que expuse junto con el Consejo Directivo de la CCHEN al Ministro de Energía don Ricardo Raineri el día viernes 9 de julio y a trabajadoras y trabajadores de la CCHEN el viernes 6 de agosto.

Ha sido un privilegio para mí conducir a la Comisión Chilena de Energía Nuclear. Los 14 meses de trabajo intenso con personas de gran calidad humana y profesional ha sido muy gratificante; con enseñanzas y aprendizajes que van desde asuntos puramente técnicos, pasando por rodajes administrativos, hasta llegar a aspectos profundamente humanos.

Agradezco en primer lugar a trabajadoras y trabajadores de la CCHEN la generosidad y confianza que depositaron en el Consejo Directivo y en mi persona durante esta etapa de cambios del quehacer en la CCHEN. Agradezco también a la asociación de funcionarios AFUCOCHEN por la relación franca y directa que tuvimos.

En los encuentros sostenidos con los funcionarios y profesionales el viernes de la semana recién pasada en cada una de las sedes, pude comprobar una vez más el profesionalismo y la pasión por el trabajo que realizan, más allá del ripio natural del día a día. Del mismo modo, pude sentir el respeto y cariño con que escucharon y se comprometieron con lo allí expuesto. Confío en que gracias a la, repito, calidad profesional y humana de ellos, en un lugar en que cada uno tiene su aporte que hacer al crecimiento de la institución, se podrá realizar con éxito el Plan de Desarrollo Estratégico aprobado por el Consejo Directivo y el Ministro de Energía, así como los cambios necesarios que señaláramos ese día. Esto permitirá poner a la CCHEN en un mejor sitio todavía, como lo merece la propia institución, nuestro país y nuestra gente.

Finalmente, aprovecho la ocasión para agradecer a la ex-Presidenta Michelle Bachelet por confiar en mí para dirigir esta institución y conducir esta etapa de rediseño de la gestión estratégica. Me siento honrado de haber podido servir al país desde esta posición. Del mismo modo, agradezco al ex-Ministro de Energía, Marcelo Tokman; así como al actual Ministro Ricardo Raineri, haberme dado la oportunidad y apoyo para avanzar durante estos meses, junto al Consejo Directivo y la Dirección Ejecutiva de la CCHEN, en la implementación de la primera etapa del Plan de Desarrollo Estratégico y dejar delineadas las siguientes etapas que ahora comienzan. Me voy satisfecho y confiado en que el trabajo realizado constituye parte de los cimientos que sostendrán a una renovada Comisión Chilena de Energía Nuclear así como al nuevo organismo de regulación y seguridad nuclear que se creará.

Gonzalo Gutiérrez Gallardo

Dr. Gonzalo Gutiérrez
Departamento de Física,
Facultad de Ciencias,
Universidad de Chile,
<http://fisica.ciencias.uchile.cl/~gonzalo>